

El Noticiero Sevillano es el periódico de mayor circulación de Andalucía

Antigüedades

Se compran a sitios preciosos en porcelanas, muebles, cuadros en tabla, telas, tapices, encajes blancos, grabados en oro, bronce, abanicos, objetos de oro, plata y piedras finas, especialmente cajas de oro esmaltadas, etc. etc.

Domicilio, calle Cánovas del Castillo, 45, donde pueden presentarse de nueve mañana a seis tarde.

Casa en Paris, Fg. Montmartre, 42

PIANOS Agustín M. Lerate
Cánovas del Castillo 55
ALMACEN DE MUSICA

Edición de la mañana

QUERER ES PODER

Si no estuviera nuestro municipio en vísperas de una próxima renovación y el alcalde que lo preside con un pie en el estribo y no se ignorase como se ignora, según la prensa, la persona que ha de ocupar la primera magistratura popular de Sevilla, quizás fuera oportuno subir un poco el diapason que regula el tono en que desde las columnas de un periódico debe escribirse, cuando quien esto hace sabe apreciar la galantería del director y el respecto que se debe a sí mismo.

Para los míopes, para los rutinarios, había hasta hace muy poco tiempo un problema de difícil solución, cuya incógnita se ha demostrado ya que consiste en querer ó no querer, y el factor indispensable para despejar la voluntad y las dotes de iniciativa del alcalde. (Me refiero a la mendicidad.)

Han sido ineficaces onanitas campañas se hicieron por la prensa; fue inútil el toque de arrebato de los timbres y campanillas de todas las casas que tenían apariciones de comodidad ó de lujo. Los pobres mendigos de Sevilla han tomado por asalto los establecimientos públicos, los portales, las calles, los círculos de recreo, todo absolutamente lo que podía servir para ellos de ventana á la que asomar su desgracia ó sus vicios. Y mientras esto ocurría y ocurría en Sevilla, nuestras autoridades, las de hoy como las de ayer, han permanecido cruzadas de brazos, teniendo oídos de mercader a las exhortaciones, á las súplicas respetuosas, á las soluciones prácticas que se le han ofrecido.

Todo lo que se ha hecho cuando arreció mucho el clamoreo público, fué llevar á empellones y maltratados á Capuchinos, un ciento de desgraciados viejecitos que á los dos ó tres días de pasadas las fiebres de nuestras fiestas vuelven á rodar por nuestras calles aumentadas sus desdichas por la falta de caridad, de celo, de esmero, de alimentación, que en aquel ingruo que se llama Capuchinos se les da.

Es esto caritativo, es esto tolerable, puede consentirse tal manera de resolver la cuestión? A nadie puedo yo inferir el agravio de suponerlo capaz de dormir tranquilo, cuando todo el mundo espera y cree tener derecho á exigir de su iniciativa el término de tal estado de cosas.

Por si las dificultades eran muchas y desconocidas para los profanos pedí al alcalde de Sevilla que, imitando el ejemplo del de Madrid, dijese dónde estaba el obstáculo, cuál era la razón por la que hablamos de acostumbrarnos forzosamente al espectáculo de esa miseria ambulante. Vana petición fué la mía.

Más tarde hubo en Zaragoza un hombre que al ocupar la presidencia de aquel ayuntamiento planteó y resolvió el problema con tal prontitud y acierto y por medios tan sencillos y prácticos, que el pueblo aquel le vivirá por siempre agradecido. Hice entonces respetuosa llamada á la atención de nuestra digna autoridad municipal y análogo silencio, por lo menos en la acción, hemos merecido. ¿En qué consiste tal desdeseo abandonado?

Hoy ya, Barcelona y Madrid han seguido el ejemplo de Zaragoza, y quizá ninguna de estas capitales sufra tan asiduas y vergonzosas exhibiciones de sus miserias como Sevilla.

No es en tono de censura en el que merece el actual municipio que nos rige y administra, que se le exhorte á estudiar y resolver el problema. Igual pecado cometieron los anteriores y los que precedieron á aquel y los otros. Después de todo la iniciativa no se puede exigir á nadie, si no ha tenido la pretensión de pasar por avisado; pero cuando el camino está expedito y tan libre de pueriles suspicacias, no queda más que decir, quiero ó no quiero.

Enrique de la Peña.

PARÉNTESIS ARTÍSTICO

El pintor de la verdad

Preocupan hoy la atención de la España culta las fiestas que en Madrid se preparan para conmemorar el tercer aniversario del gran pintor sevillano don Diego Rodríguez Velázquez de Silva.

Extrañábase nosotros que siendo el 6 del próximo mes de Junio la fecha en que el centenario se celebra, las corporaciones de nuestra Sevilla, una del gran artista, no hubieran pensado en organizar algo que demostrara, aunque modestamente, como esta ciudad sabe rendir tributo a la memoria de sus hijos ilustres.

Sabíamos que la Academia de Bellas Artes tenía en proyecto la realización de algún festival, por iniciativa de su presidente

don Manuel Gomez Imaz, desde que, hace años, moviéronse los primeros iniciadores de la celebración del centenario, y así hubimos de publicarlo.

Hoy, cuando el silencio reinaba por todas partes, pensamos que nadie mejor que los pintores sevillanos eran los llamados á organizar lo que, á su juicio, merecía la memoria del gran maestro del naturalismo.

Más, nuestro desenoño no tuvo límites, cuando queriendo conocer opiniones, nos encontramos con que los interrogados desconocían que tal fecha se acercara, llegando algunos hasta decir que aquí no se haría nada.

Afirmación es esta que pensábamos publicar para vergüenza y escarmiento.

Afortunadamente la Academia de Bellas Artes de Sevilla ha tratado de subsanar el error, aunque nos parece algo tarde, y esperanzada en el apoyo de las más importantes corporaciones oficiales, cree que la ciudad donde viera la luz el insigne autor de *Las fraguas de Vulcano*, no quedará atrás en el concurso de ceremoniales que se preparan.

En su sesión del día 27 la Academia acordó en principio el programa del ceremonial, siendo lo más importante celebrar solemnes exequias en la parroquia de San Pedro; descubrir la lámpara conmemorativa que ha de fijarse en dicha parroquia, en cuya pila fuera bautizado el inmortal artista, y acuñar una medalla con el busto del autor de *La rendición de Breda*, en una de las caras, y en la otra las armas de Sevilla y de la Academia iniciadora del recuerdo.

Esta ha nombrado una comisión ejecutiva formada por los señores Gomez Imaz, Gestoso, Matóni (don Virgilio), Eder y Bilbao (don Gonzalo), y otra que represente á Sevilla en las fiestas de la corte, compuesta de los señores Gomez Imaz, Gestoso, Jimenez Aranda, Bilbao (don Gonzalo) y Rodríguez de Rivas.

De una y otra es presidente el eximio literato don Manuel Gomez Imaz, y secretario don José Gestoso, no menos preciado por sus conocimientos artísticos.

De la medalla conmemorativa encargará el modelo el señor Bilbao (don Joaquín).

Hasta aquí lo que en Sevilla se ha proyectado en honor del gran pintor de la verdad; hasta aquí la iniciativa de los llamados á velar por el honor de nuestra cultura, pero seguramente de eso no pasará.

Esperar en las corporaciones municipal y provincial, y casi en vísperas de sucesos políticos que las trastornen, parecemos demasiada credulidad.

Quiéramos equivocarnos. Mas, cabe dudar en Sevilla de la iniciativa oficial, pensando que ésta solo ha tenido para Velázquez una estatua raquítica, sin haberse enterado aun de que en nuestro Museo provincial no existe un solo cuadro del que tanta fama y gloria alcanzara.

Un atraco

Anoche á las doce se presentó en el cuartel de la guardia civil de Triana un joven que dijo llamarse Juan del Río Ortiz, y habitar en la calle Don Remondo, número 15, manifestando que á las diez de la misma noche había sido robado por el procedimiento del *atraco*.

A dicha hora se dirigió con propósito de dar un paseo por la puerta de Jerez y arreficó que existe entre el palacio de San Telmo y el teatro de Esclava hacia el Prado de San Sebastian. Al llegar al final de la verja de los jardines del teatro y en el sitio en que empieza el fono de la Fábrica de Tabacos, vio á dos hombres que venían en dirección contraria, y que al llegar á él y al mismo tiempo que le daban las «buenas noches» le sujetaban cada uno por un brazo.

Mientras hacían esto, otros tres que sin saber de dónde habían salido se presentaron, lo registraban, quitándole un reloj de acero, tres anillos de oro con brillantes y un ajustador del mismo metal; además tres pesetas en plata y la americana; y al suplicar que no le quitasen esta última, uno de los *cacos* le dió un golpe en el lado izquierdo de la cara con el cabo del cuchillo que empuñaba, produciéndole una contusión, hecho lo cual se pusieron en fuga.

A estas horas siguen sin ser habidos.

El ministro de la Guerra ha hecho desmentar *El Imparcial* los rumores que este dice circular de existir desavenencias entre él y el ministro de Hacienda, por cuestiones suscitadas con motivo del presupuesto de Guerra.

Lo mismo hace desvirtuar los rumores idénticos circundados acerca del de Marina.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

(SERVICIO RETRASADO)

(De 1 á 7 tarde.)

Hablando con Silvea

Hoy han interrogado los periodistas al presidente del Consejo de ministros acerca del accidente que ayer le ocurriera en la calle del Prado.

El señor Silvea manifestó á los redactores de los periódicos madrileños que lo ocurrido no revistió importancia, ni para su persona hubo peligro.

Únicamente se rompió la lanza del coche, viéndose obligado á marchar á pie hasta su domicilio.

Preguntado acerca del cablegrama del general Otis anunciando la suspensión de las hostilidades entre yankees y tagalos, afirmó que oficialmente nada conoce el gobierno.

El suceso de ayer

El detenido

El presidente del Consejo de ministros nos ha dicho al hablarle del asunto objeto de las conversaciones, que toda la referencia que acerca de Patricio Chamón se tienen, son buenas.

Las armas que se le encontraron las compró hace un mes.

Las sospechas que Chamón infundiera parecieron confirmarse la vagnidad con que contestó á las primeras preguntas.

Por correspondencia al cuerpo de veterinarios militares—dijeron el señor Silvea—se le juzgará militarmente.

La oroncia general es que sufre manía persecutoria.

El gobernador civil de Madrid, señor Linares, visitó á S. M. la reina para comunicarle los últimos detalles que acerca de Chamón se tienen.

Este fué conducido esta mañana á la casa de Canónigos, donde continúa incomunicado.

Su madre, pobre señora que se encuentra convalescente de una grave enfermedad, considera á su hijo incapaz de realizar nada malo, creyendo que la detención de aquél se debe á un exceso de celo de la policía.

Las cuatro hermanas y un hermano que tiene Chamón, actualmente vecinos de Madrid, han recibido en su casa á un periodista, confirmando que Patricio es persona buenísima, y que sus antecedentes son inmejorables.

Afirman que Chamón es ageno por completo á la política y nunca se ha emborrachado.

Si llevaba armas era porque habíalo amenazado de muerte un dependiente que tuvo en su establecimiento de la calle de Rosales.

Del extranjero

Austria y Alemania.—Los veinte millones.—Amnistía. El cardenal Vaughan

París.—Háblase de que en Suiza celebrarán una entrevista los emperadores de Austria y de Alemania.

Washington.—Los veinte millones de dólares que se fijaron en el tratado como indemnización á España por la cesión de Filipinas, se entregarán al embajador francés en la capital americana, Mr. Cambon, cuando regrese el presidente Mr. Mac Kinley.

Viena.—Se asegura que al inaugurarse la conferencia que en La Haya se organiza para tratar del desarme, se publicará un decreto concediendo amnistía completa á todos los delitos políticos.

Londres.—El cardenal Vaughan marcha á Roma.

Se cree que va á desempeñar un alto cargo en el Vaticano.

Aguinaldo y los suyos

Nueva York.—Un cablegrama de Manila asegura que Baldomero Aguinaldo y su estado mayor se encuentran en San Isidoro.

Los insurrectos tagalos han construido un fuerte cerca de la laguna de Bay, protegido por artillería.

Los tagalos segun Otis.—Cambio poco ventajoso

En una conferencia tenida por el general Otis con varios viajeros americanos, les dijo, enjuiciando acerca de la situación de los tagalos, que estos consideraban inexpugnable á Calumpit y han visto defraudadas sus esperanzas.

Afirmó que ahora, vencidos y desmoralizados, desean la paz.

Muchos han abandonado las armas.

Confirmando el general Otis que solo aceptaría la paz, en el caso de que los filipinos se avengaran á la capitulación completa.

La prensa de Nueva York cree que la Gran Bretaña no cederá Jamaica, que es una colonia sometida y civilizada, á cambio de un archipiélago salvaje, al que se vería precisada á proclamar.

Don José Carvajal

Ha experimentado alguna ligera mejoría en la afección pulmonar que padece, el conocido republicano don José Carvajal.

No obstante, sigue dentro de su estado grave.

Las listas se llenan de firmas de numerosos amigos que se interesan por la salud del elemento político.

En el domicilio de éste ha estado don Emilio Castelar.

Lo asisten los doctores Mariani y Carreiras.

Tributo á la reina

La regente ha asistido esta tarde á la salvaje que se cantó en la iglesia del Buen Suceso.

En el trayecto fué saludada, recibiendo muchas muestras de simpatía.

No hay desavenencias

El ministro de la Guerra ha hecho desmentar *El Imparcial* los rumores que este dice circular de existir desavenencias entre él y el ministro de Hacienda, por cuestiones suscitadas con motivo del presupuesto de Guerra.

Lo mismo hace desvirtuar los rumores idénticos circundados acerca del de Marina.

La ley de sanidad

El Consejo de Sanidad en pleno ha visitado al señor Dato para entregarle el proyecto de la ley de sanidad que le encomendó el ministro de la Gobernación y que ha de presentarse á las Cortes.

(SERVICIO CORRIENTE)

Declaraciones de Agoncillo.—De interés para España

Madrid 29, 10 30 n.

París.—El cabecilla Agoncillo ha hecho varias declaraciones relativas á la cuestión pendiente entre los yankees y los tagalos.

Dice Agoncillo que los norteamericanos consideraron al principio como sus aliados á los filipinos y príebalo el hecho de que los buques yankees saludaron la bandera filipina.

Los Agoncillos deploran la actual guerra, según Agoncillo, estando resueltos á pelear por su independencia.

Respecto de los prisioneros españoles, dijo, que ascienden á 10,000, los que podrían ser puestos en libertad en 24 horas.

Mas el procedimiento—afirma—sabe Silvea cual es para conseguirlo.

La indemnización

Madrid 29, 10 40 n.

Aunque *La Correspondencia* de España dijo que había pendiente ciertas negocia-

ciones entre el Banco de España y el ministro de Hacienda, relativas al cobro de los 20 millones de dólares de los americanos, negociaciones que habían terminado, acordando hacerse cargo el Banco de España de dicha cantidad, mediante la entrega al Tesoro de 115 millones de pesetas, el gobierno ha acordado destinarlos á recoger los pagarés que contra el Estado posee aquel centro de crédito.

Propaganda carlista.—Pena de muerte.—Cerero á Canarias

Madrid 29, 10 45 n.

Han llegado á Navas del Rey los carlistas señores Vazquez Mella y Granda, que siguen su viaje de propaganda.

El tribunal del Jurado ha dictado veredicto de culpabilidad, y el de derecho sentencia de última pena, contra un individuo que en Madrid dió muerte á su esposa.

Al general Cerero se le indica para la capitania general de Canarias, vacante por el nuevo nombramiento hecho á favor del actual capitán general señor Delgado.

Plancha de la policía

Madrid 29, 11 n.

La prensa, en su mayoría, refleja que fué excesivo el celo de la policía en el suceso ocurrido anoche en el teatro de la Comedia.

El *Heraldo* dice que se ha incurrido en una equivocación, dándole gran aparato, que resulta ahora una plancha.

El *Correo* afirma que se ha procedido indiscretamente, cayendo en desdoro las autoridades y la policía.

La excesiva publicidad que se le ha dado, créese pueda contagiar á las naturalizadas propensas á realizar actos análogos al que desde anoche es objeto de todos los comentarios.

Otro tribunal de honor

Madrid 29, 11 10 n.

Cumplido el plazo de ocho días que se concedió por el tribunal de honor formado al comandante cajero de la subinspección de las armas generales en Cuba, se han reunido hoy los comandantes de infantería que forman aquel, para juzgar la conducta de dicho compañero, y las explicaciones que dá acerca de ciertos giros hechos desde aquella, contra varias casas de banca de esta corte.

Los generales de reserva

Madrid 29, 11 20 n.

Se habla de que los generales de división que figuran en la escala de reserva celebrarán muy en breve una reunión para tratar de la reciente disposición dictada por el ministerio de la Guerra, que la consideran perjudicial á su honor é intereses.

Balance del Banco

Madrid 29, 11 30 n.

Segun el balance semanal de nuestro primer centro de crédito, resulta que el oro sigue igual, y que han aumentado: la plata 3 076 895, los billetes 1.309.750 y las cuentas corrientes 1.897.454 pesetas.

Bigote á discusión

Madrid 29, 11 30 n.

Mañana por la noche se reunirán en el café de París de esta capital varios aficionados á toros, atendiendo á una invitación del diestro francés Mr. Robert.

El objeto de la reunión es que este piensa consultarles si debe quitarse el bigote antes de tomar la alternativa en esta plaza de manos de *Minuto*.

A guarda-costas.—Cañoneros desarmados

Madrid 29, 11 40 n.

Para guarda-costas serán destinados el *Infanta Isabel* á Canarias, el *Ponce de León* á Cádiz y el *Magallanes* á Málaga.

Y las cañoneras *Pilar*, *Eulalia*, *Atrevida*, *Diligente* y *Rubi* serán desarmadas.

El separatismo avanza

Madrid 29, 11 50 n.

Londres.—El periódico *The Globe* llama la atención sobre las tendencias separatistas de los pueblos de Europa.

Cita á Irlanda, Austria y Hungría considerándolas como ejemplos deplorables.

Supone que las rivalidades de Rusia y Alemania, respecto á influir en Suecia y Noruega, ocasionarán la separación de esta nacionalidad.

Para el primero de Mayo

Barcelona 29, 12 n.

Las sociedades obreras afines al partido socialista, han acordado celebrar el día 1.º de Mayo un *meeting* en el teatro circo barcelonés.

Comenzará á las diez de la mañana de dicho día y en él expondrán los oradores el acostumbrado programa, pidiendo á los poderes públicos la concesión de los principios que informan el programa socialista.

Por la noche celebrarán una velada.—*Simó*.

Noticias de última hora

Madrid 30, 1 á 4 madrugada.

Los señores Dato y Silvea han acudido esta noche á sus respectivos despachos.

El subsecretario de Gobernación nos ha dicho que las elecciones de senadores serán reñidas.

Considera que el triunfo será dudoso en Logroño, Alfoante y Guadalajara; lo mismo en los tercercos puestos de Santander, Toledo y otras.

En Valladolid se cree que la victoria será de los gamacistas y en Guipúzcoa de la unión de carlistas é integraos, pero es probable que solo uno de estos se sienta en el Senado, pues los dos restantes carecen de condiciones.

En Logroño se dá como seguro á marqués de Reinos y los restantes puestos para los liberales que apoyan al señor Villanueva, exsubsecretario de la Presidencia.

El marqués de Luque, romerista, se presenta contra el conde de Plasencia y Cénano, adictos.

El marqués de Lema nos dijo, hablandonos despues del suceso de anteanoche, que

este carece de importancia, pero que resulta imposible evitarle la publicidad y la resonancia, habiendo ocurrido en un teatro y hablando en él la reina.

Para evitar las exageraciones y las falsas alarmas se telegrafió al extranjero y á provincias.

De todos modos, resultan preferibles—crees el marqués—las censuras por exceso de previsión que las inculpaciones por falta de celo.

Al detenido—añadió—le falta justificar el motivo de llevar tantas armas, aunque se sabe que este hecho aislado carece de significación política.

El señor Dato ha llamado al delegado y al inspector del distrito del Congreso, que prendieron á Chamón, para facilitarlos por su trabajo.

El ministro de la Gobernación estudia las reformas sociales que llevará á las Cortes, proponiéndose se aprueben pronto.

—Sábese que Patricio Chamón tomó ayer tarde su localidad en el teatro de la Comedia cuando se desconocía fuera á dicho coliseo S. M. la reina.

Esta avisó que iría á la función poco antes de comenzar y cuando se hallaba Chamón dentro del teatro.

—Dícese que el ministro de Hacienda ha escrito una carta al director de *El Imparcial* negando ocoza los presupuestos de los departamentos de Guerra y Marina.

Resulta inexacto—añade—que él hiciera reparo alguno.

—La Cámara de Comercio de esta corte por 17 votos contra 15 ha acordado no aceptar el honor que el gobierno le ha dispensado pidiéndole candidato para la próxima elección de concejales.

—Oficialmente se sabe que los americanos peleando con los tagalos tuvieron 198 muertos y 1.111 heridos.

—Telegrafian de Bruselas que los mineros y otros obreros celebrarán manifestaciones el 1.º de Mayo, á pesar de haberse prohibido.

La prensa socialista les aconseja no trabajen.

—Dicen de Berlín que se han cambiado telegramas entre el emperador Guillermo y Mao Kinley, con motivo de la inauguración del cable que unirá á Alemania con los Estados Unidos.

Edición de la noche

Las elecciones

Se han celebrado hoy las de senadores en medio de la mayor tranquilidad, obteniendo el triunfo los candidatos adictos.

He aquí el resultado: Por la provincia.—Don Francisco Gonzalez Alvarez, el marqués de la Motilla y don Jacobo Sanchez Bocanegra, votos, 150 cada uno.

Por la Universidad.—Luchaban los señores Lavin y Guzman. Este obtuvo 41 votos y 73 su contricante.

Presidió la elección el señor marqués de Campo Aveno.

Por la Económica.—Resultó elegido por unanimidad el señor don Anselmo Rivas.

Presidió la elección el señor don Carlos de la Lastra, ejerciendo de secretarios escrutadores los señores Juliá y Amores Ayala.

Por la archidiócesis.—El señor don Nicolás Rey y Redondo, obispo de Tenerife.

Presidió el escrutinio nuestro dignísimo prelado.

Cumplidas las formalidades de la ley el gobernador civil de la provincia trasmitió el resultado al gobierno.

En el hotel de Madrid

Terminadas las elecciones reunióse los compromisarios del partido conservador á almorzar en el hotel de Madrid, invitados por los senadores electos.

Presidió el gobernador civil, teniendo á su derecha á don Francisco Gonzalez Alvarez y á su izquierda á don Manuel Lara

Noticias locales

Desde aquella época—añade—no he vuelto a poner los pies en el Ayuntamiento para no autorizar con mi presencia ciertos actos allí realizados, verdaderamente censurables.

La Cámara de Comercio—sigue diciendo—no debe ir a las elecciones como colectividad, pero en cambio sus socios pueden votar como particulares a quien más les plazca.

Ataca la forma en que han venido realizándose las elecciones, diciendo que es preciso terminar tal estado de cosas devolviendo al cuerpo electoral el vigor y voluntad precisos.

Si alguno de los individuos de las juntas reunidas resultase elegido concejal, nadie dispondría el derecho a que rindiera cuenta de sus actos y gestiones administrativas.

El extenso discurso del conde de Santa Bárbara fué muy aplaudido, acordándose, al terminar, el ir a las elecciones y autorizar a las juntas para el nombramiento de candidatos.

Habló a continuación el señor Montes Sierra, manifestando su conformidad a lo dicho por el conde de Santa Bárbara y exponiendo la necesidad de ir a las elecciones para hacer buena administración.

En términos muy enérgicos combatió el actual régimen electoral y se declara partidario de la rendición de cuentas por parte de todos aquellos que figuran en el municipio para que el pueblo de Sevilla sepa claramente en qué se invierten los cuatro millones de pesetas, mas el medio millón de déficit que hay en las cajas del Ayuntamiento, con lo que se hubiese podido conseguir hacer de Sevilla la ciudad más populosa.

Ataca duramente la política al uso y terminó diciendo que si en las próximas elecciones iba a darse el espectáculo de siempre, retiraría su voto.

Le contestó el conde de Santa Bárbara, y habló después el señor Ledezma, recordando a las famosas elecciones del barrio de San Pedro, donde la justicia triunfó de la parcialidad, cosa que espera ahora también.

Habló nuevamente el señor Montes Sierra para reconocer la altura de miras que ha brillado en todos los actos del conde de Santa Bárbara.

Por último, hizo uso de la palabra don Feliciano Candañ, diciendo que la Cámara Agrícola no presentaba candidato en las próximas elecciones, aunque pondría de su parte dicha sociedad todo lo posible para el fin que se persigue.

Con esto terminó el acto para renunciar nuevamente mañana, a las ocho de la noche, las tres juntas directivas y acordar el nombramiento de candidatos.

El viaje del Nuncio

En el correo de Málaga ha marchado esta mañana con dirección a Granada el Nuncio de Su Santidad, acompañándole el canónigo auditor de la nunciatura, monseñor Alejandro Barona.

En la estación lo despidieron el arzobispo, señor Espinola; el provisor don Jerónimo Alvarez Troya; dean, señor Bermúdez Casas, y una comisión del cabildo metropolitano, compuesta de los canónigos don Antonio Alarcón, don Servando Arboli y señor Camacho.

Durante su estancia en Granada se hospedará, como ya digimos, en el colegio que los padres jesuitas tienen en la Cartuja.

La feria de Jerez

Se ha inaugurado la feria con la mayor animación. Hay gran número de cabezas de ganado de todas las especies. No se han hecho hoy muchos negocios, porque, como ocurre siempre, el primer día es de tanteo. En los ballos hay, tanto de silla como de tiro, numerosos y magníficos ejemplares que alcanzan elevados precios.

Los precios obtenidos por los ganados han sido los siguientes:

Borregos de 50 a 60 reales; ovejas de 60 a 70; yeguas corraídas, de 800 a 1.000; potrancas, de 1.500 a 2.000; potros de desechos de la remonta de 1.800 a 2.500; oerdos, de 48 a 50 reales arroba.

En este último ganado se han hecho pocas transacciones.

Los fuegos quemados en la plaza de Alfonso XII, fueron como otros años, presenciándolos extraordinariamente muchedumbres.

La vigilancia en el real es extraordinaria: ya ayer detuvo una pareja de la guardia rural a dos individuos que trataban de vender dos mulos que habían robado en la feria de Sevilla.

HOJA DE VERSOS

MI ENEMIGO

¿A donde iré?... Ni oculto santuario, ni selva por los pinales defendida, ni gruta en los breñales escondida, ni áspera cumbre en monte solitario; ni el mar, a que me arrojo temerario, ni voladora máquina enconada, ni tierra que aún está desconocida, me salvan del furor de mi contrario.

Cede mi fuerza, mi vigor se abate en la obstinada lucha, y no consigo que deje de seguirme ó que me mate.

Acósame tenaz, viene conmigo, que del triste vivir en el combate soy yo propio, ¡oh desdicha, mi enemigo!

José de Velilla.

A las clases pasivas

Hoy se ha recibido en la delegación de Hacienda el siguiente telegrama del presidente de la Junta de clases pasivas:

Al satisfacer la paga del corriente mes a los perceptores de clases pasivas que procedentes de Ultramar tienen consignados sus haberes en esa tesorería, dispondrá V. S.:

1.º Que los que perciban menos de 1.000 pesetas entre el haber y la bonificación, continúen disfrutando la misma cantidad que hoy se les abona.

2.º Los que cobran menos de 1.000 pesetas por haber, pero que con la bonificación exceda de esta cantidad, solo perciban las 1.000 pesetas.

3.º Aquellos que el haber exceda de 1.000 pesetas, seguirán percibiendo lo que tengan señalado, descontándole la bonificación por entero.

Para dar cumplimiento al anterior telegrama, se suspenderá por breves días el pago de la mensualidad corriente, con objeto de proceder a la revisión de las nóminas para realizar dicha operación.

Ya está resuelto cuáles sean los jóvenes encargados de estoquear los becerros que se lidien en las carreras de oatas. Serán estoqueados por los distinguidos aristócratas marqués de Bayamo y Villagordo y los señores don Miguel Campo y don José Romero.

La recaudación de las contribuciones territorial, industrial y de carruajes de lujo, correspondiente al cuarto trimestre del presente año económico tendrá lugar en los domicilios de los contribuyentes, según la indicación de los recibos, desde el día 4 al 20 del próximo mes de Mayo, por medio de los cobradores dependientes del recaudador de la capital don Joaquín Fernández y Ortiz.

Para el día 5 del próximo mes de Mayo están citados en la administración de Hacienda los siguientes gremios:

Tarifa 1.ª—Clase 9.ª, números 11, 13, 14, 16 R. o.—17 R. o. y 17 a. R. o. Vendedores de azulejos y baldosas finos, a las doce. Idem por menor de harinas, a las doce y media. Idem de jerga, alforjas, estopas, etcétera, a las doce y media. Comestibles y vinos comunes, a las doce y tres cuartos. Casas de pupilos, a la una y cuarto. Cafés en que el precio no exceda de 0'20 pesetas, sin pasteles, ni fiambres, a la una y media. Clase 10.ª, números 1, 2, 3, 4, 7, 8, 9 y 10. Venta de cuchillos y navajas, a la una y tres cuartos. Idem de calzado, a las dos. Idem de estampas en grabados litográficos, etc., a las dos y cuarto. Idem por menor de loza entrefina y vidrio blanco, a las dos y media. Idem de tejas ladrillos etc., a las dos y tres cuartos. Idem por menor, en cajones de mercados, de tocino, jamón, etc., a las tres. Idem en portal y por menor de efectos de goma, a las tres y cuarto. Idem de relojes de plata y metal ordinario, a las tres y media. Clase 11.ª, números 4, 5 y 6. Venta de cervezas y gaseosas, a las tres y cuarto. Paradores y mesones, a las cuatro. Tiendas de abacería, a las cuatro y cuarto.

Para regalos a los niños nada más apropiado que los preciosos juguetes que ha recibido M. Perez, Serpes, 83. Se compran planos usados.

La recaudación de las contribuciones territorial e industrial correspondiente al cuarto trimestre del presente año económico, tendrá lugar en los pueblos que a continuación se expresan, durante los días y por los cobradores que también se relacionan, en primer período voluntario:

Pueblo, San Juan de Aznalfarache. Días, 2 y 3. Mes, Mayo. Cobrador, don Rafael Olays. Coria del Río, 5 al 7 idem, idem idem. Puebla junto a Coria, 10 y 11 idem, idem idem. Palomares, 14 y 15 idem, idem idem. Algabe, 17 al 19 idem, idem idem. Burguillos, 23 y 24 idem, idem idem. Castilblanco, 25 al 27 idem, idem idem. Brenes, 3 y 4 idem, don Ramón Amodeo. Garrobo, 10 y 11 idem, idem idem. Gerena, 12 y 13 idem, idem idem. Guillena, 18 y 19 idem, idem idem. Alcalá del Río, 23 al 24 idem, idem idem. Rincónada, 25 y 26 idem, idem idem. Santiponce, 28 y 29 idem, idem idem. Gelves, 5 y 6 idem, don Antonio Molina.

Vida nueva.—Amatúcoos cuya vida no es sino un largo martirio, emplead sin titubear los polvos Louis Legras. Estos polvos maravillosos, que premiaron con 15.000 francos de recompensa, calman los accesos más violentos de asma, catarro, opresión, la tos de bronquitis antiguas y curan progresivamente.

J. Antonio Fernández, farmacéutico, 5, plaza de Argüelles, Sevilla, envía franco una caja de estos polvos contra tres pesetas en sellos.

Es inexplicable la asombrosa liquidación que con evidente beneficio para el público se está verificando en la calle Tarifa, número 8. Para convencerse de las grandes ventajas que allí encuentra el comprador, basta visitar aquella casa.

Si alguna duda cupiese sobre la superioridad y gran baratura de la imitativa Agua de Colonia de Orive, se desvanecería con el hecho de que farmacéuticos y perfumistas la compran por medida en grande escala para revenderla en pequeñas cantidades ó envasada como propia en vez de prepararla los mismos. Lo que revela gusto especial y un gran criterio económico en los compradores y una esmerada fabricación de fórmula, muy estudiada durante 28 años en el químico bilbaíno. Ese es el mérito del Agua de Colonia de Orive. Farmacias y perfumerías. Sevilla: Farmacia de El Globo.

La retreta que tocarán esta noche las bandas de los regimientos unidas en la caseta que en el Prado de San Sebastián tiene instalada el Circolo de Labradores, es original del músico mayor del regimiento de Granada, don Francisco Serra, cuya composición musical la ha dedicado al Ayuntamiento de Sevilla.

Han sido conminados con multas de 50 pesetas los aloaldes de los ayuntamientos que en el plazo de 30 días no remitan a esta delegación de Hacienda las matrículas de industrial para el próximo ejercicio económico.

Advertimos a las señoras que tengan necesidad de usar faja, ya por desviaciones ó prolapso de la matriz, obesas, vientre voluminoso, relajado, etc., etc., no dejen de acudir al bazar La Cruz Roja, médico ortopédico, donde encontrarán un extenso y variado surtido en todas clases y medidas, y entre ellas la verdadera faja llamada hipogástrica, única que las tiene especiales y que más buen resultado vienen dando. Se hace a medida el modelo que desea. Dando aviso se toman medidas a domicilio.

Para cualquier duda, consúltese a los señores Codóbor hermanos, dueños del referido bazar, 2, Cerrajería 2, Sevilla.

Durante el próximo mes de Mayo se celebrarán en la provincia de Córdoba las siguientes ferias:

El 2 en Posadas, el 14 en Rute, el 15 en Montilla y el 21 en Córdoba.

Están llamando la atención las camisas céfiro última novedad que acaba de recibir Herrera y Camacho, Gallegos, 24.

Han llegado a Cadiz de paso para Tánger y procedentes de Roma los príncipes don Felipe y don Luis Alfonso de Borbón y Braganza.

Están siendo objeto de la atención del público dos hermosos jarrones de flores pintadas al óleo, que se exhiben en uno de los escaparates del Bazar de la Campaña.

La apología y excelencias de un producto le concede el público; no las interesadas y engañosas palabrerías de anunciados sin poder. Desconfíase justamente de cuanto se oye y lee. En todo, pero especialmente en materia de higiene y salud pública la gente busca la sanción de los hechos y títulos que garantice la confección de los productos. El Licor del Polo es preparación del químico y farmacéutico español señor Orive premiado con medalla de plata en la Exposición del Congreso de Higiene Internacional. Además el Licor del Polo empezó vendiéndose el primer año (el 71) 560 frascos; el 98 vendidos solamente en España, y a una sola casa (la de G. García, de Madrid) 80.000 frascos.

La cerveza Pilsen está recomendada por eminencias médicas como el mejor tónico-aperitivo. Depósito general, Alfalfa, 15.

Los señores Rinaldi y C.ª, depósito de tiras bordadas y encajes, Alcaicería, 7 (pasaje), participan al público han recibido un extenso surtido de abanicos japoneses y del país a precios de fábrica.

Por orden del juzgado de instrucción del distrito de San Vicente han sido detenidos por la policía un sugeto llamado Enrique Castrillo Carmona y Dolores Villa Perez, esta mujer de José Román Diaz, que fué curado anoche en la casa de socorro de San Lorenzo de una herida en el costado izquierdo y que manifestó se la había causado él mismo en su domicilio Feria, 107. Créese que los detenidos esclarecerán este misterioso hecho.

Probado está: toda clase de tos, por fuerte que sea, desaparece tomando jarabe de San Blas del L.º Lemus, F.ª del Correo, Serpes 81.

La cantidad recaudada por el Tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió a 316.552'00 pesetas; correspondiendo a contribución territorial rústica 9.709'36; a idem urbana 2.045'53; a idem industrial 80.431'74; a recargos municipales por contribuciones 10.915'60; a derechos reales 13.821'49; a cédulas personales 1.218; al impuesto sobre sueldos y asignaciones 1.308'60; al idem de pagos 711'31; a aduanas 9.554'08; a consumos 37.823'83; a idem por artículos coloniales 2.096'76; al impuesto sobre gas y electricidad 6.636'04; al de viajeros terrestres 1.878'24; al idem de martillos 2.905'76; al idem de tránsito 128.476'08; al de guerra 52.470'29; al provisional del tráfico 2.853'34, y a demás recursos del tesoro 1.418'54.

Sin duda son los más económicos y consistentes los zapatos y botas de los sucesores de Herrera, Tetuan número 2.

A patición de su familia, quedó detenido anoche en la prevención civil un joven muy conocido en Sevilla. Sospéchase se trata de un correctivo impuesto por alguna calaverada.

Para comprar relojes de oro, plata y acero vístese con preferencia el Bazar-Lozano (Serpes, 49), que presenta un magnífico surtido y a precios baratísimos.

Por exceso de original retiramos la información referente a la captura del Torrensito por la guardia civil. La publicaremos en la edición próxima.

El jueves próximo se celebrará en el Puerto de Santa María un meeting integrista. Movimiento de viajeros: De San Fernando ha llegado a esta capital don Manuel Lahera.

Esta mañana ha marchado a Granada la señora marquesa de Esquilache, acompañada de su sobrina la señorita de Marín e hija del general Martínez Campos. En la estación despidieron a tan distinguidos viajeros el conde de Peñafiel e hija, señores de León y Primo de Rivera, Brull, Molini y otros.

Vapores correo de la Compañía Trensatlántica: El San Agustín salió el jueves 27 de Habana para Veracruz y el P. de Sastre salió el viernes 28 de Port Said para Suez.

La casa Escofet, Tejera y Compañía, Rioja, 7, pone en conocimiento de su numerosa clientela que a partir del 1.º de Mayo próximo rebajará los precios de sus cementos y azulejos.

La tos, ronquera, cosquilleo, resaca y padecimientos de garganta se curan con las pastillas Crespo de Mentol y Cocaina. A la primer pastilla se calma la tos y se nota la mejoría. En todas las farmacias, pesetas 1'50.

Cervecería LA ORIENTAL, Serpes, 80 HELADOS para mañana Desde la una del día Servicio a domicilio MANTECADO Y NARANJA GRANIZADA

Fábrica de conservas vegetales de Rafael de Luna Camas (Sevilla) Tomate al natural. Caja de 50 latas de 12 centímetros, a 1'25. 12 puestas sobre vagón en Camas. Siendo el pedido de importancia se harán precios convencionales. Para pedidos dirigirse a don Arturo Soto y Morillas. Trajano, 6.—Sevilla

SOCIEDAD MINERA "ESPERANZA Y FORZOSA" Esta sociedad celebra junta general extraordinaria el día 10 de Mayo próximo, a las tres de la tarde, en el domicilio social, calle de San José, núm. 5, con objeto de cubrir las vacantes que existen en la Junta Directiva, nombrar nuevo Presidente de la misma y tratar de la venta de las minas que posee la Sociedad. Sevilla 95 de Abril de 1899.—El Presidente accidental, F. de la Portilla.

SUIZO CHICO Restaurant y pastelería Serpes 49 (Esquina Rivero) SERVICIO ESMERADO PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Filete a la milanese

Se solicita casa céntrica, moderna, clara, ventilada, con buen patio, cuarto de baño, inodoros y agua en todos los pisos, y de ocho a diez piezas cada uno, con gas en todas sus dependencias. Preferécese de planta baja, principal y azotea. Para aviso y condiciones dirigirse por correo a J. Rodríguez, calle de Italia, n.º 3.

HIJA DE MARTA VILLAR Modista Fernandez y Gonzalez, 31

Antes de comprar muebles visitad la casa Manuel Ramirez Alhóndiga, 1, 3 y 7.—Sevilla

Condecoraciones, ornatos, placas, sashis y demás efectos militares. Tetuan, 34, Luis Yañez.—Sevilla Sastrería de paisano y militar.

Los Salicilatos de Bismuto Y CÉRIO DE VIVAS PÉREZ

Adoptados de Real orden por el Ministerio de Marina y recomendados por Academia de medicina nacionales y extranjeras

CURAN PRONTO Y BIEN A LOS ANCIANOS, A LOS TÍSICOS, A LOS DISENTÉRICOS, cuya vida se un remedio verdaderamente heroico que corta su diarrea mortal casi siempre;

A LAS EMBARAZADAS, cuyos vómitos ligar su vida y la de sus hijos, al par de padecer en forma desesperante;

A LOS NIÑOS en la dentición y dentista; a los que padecen CÁTARROS Y ÚLCERAS DE ESTÓMAGO y a todos los que padecen VÓMITOS Y DIARRHEAS, TIFUS Y AFECCIÓN COLERA, NES HÚMEDAS DE LA PIEL.

Fidense en todas las Farmacias y Droguerías del mundo

Desconfiad de las falsificaciones e imitaciones, porque no darán resultado. Son falsas las cajas que no lleven en el prospecto inscripción transparente con los nombres del medicamento y del autor.

SEGUNDO ANIVERSARIO D. E. P. A. EL ALMA DEL SEÑOR

D. Bartolomé García y García marido que fué de la señora

D.ª María de los Dolores Gutierrez y Ruiz Falleció el día 1.º de Mayo de 1897

Todas las misas que se celebren en el Sagrario de la Santa Iglesia Catedral, el día 2 de Mayo y la de Requiem que se cantará a las diez de su mañana, serán aplicadas en sufragio del alma de dicho señor.

Su viuda, hija, hijo político, hermanos y demás parientes, ruegan a sus amigos se sirvan encomendarlo a Dios Nuestro Señor.

Sección de espectáculos FUNCIONES PARA HOY TEATRO SAN FERNANDO.—Compañía de ópera. A las ocho y media. (Estreno) Tannhäuser. (Estreno) DEL DUQUE.—Compañía cómico-lírica. A las diez y tres cuartos. El santo de la isidra.—A las ocho y tres cuartos. Gúslin.—A las nueve y tres cuartos. El húsar.—A las diez y tres cuartos, segundo acto de la misma.—A las once y tres cuartos, Campanero y sacristán.

FUNCIONES PARA MAÑANA TEATRO SAN FERNANDO.—Compañía de ópera. No se ha recibido el anuncio. TEATRO DEL DUQUE.—Compañía cómico-lírica. A las ocho. La revoltosa.—A las nueve. La verbena de la palma.—A las diez y cuarto. El tambor de granaderos.—A las once y cuarto. Certamen Nacional.

LOTERIA NACIONAL Sorteo del 29 de Abril de 1899 Premiadados con 300 pesetas

Centena

Fábrica de conservas vegetales de Rafael de Luna Camas (Sevilla)

SOCIEDAD MINERA "ESPERANZA Y FORZOSA"

SUIZO CHICO Restaurant y pastelería Serpes 49 (Esquina Rivero) SERVICIO ESMERADO PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Filete a la milanese

Se solicita casa céntrica, moderna, clara, ventilada, con buen patio, cuarto de baño, inodoros y agua en todos los pisos, y de ocho a diez piezas cada uno, con gas en todas sus dependencias. Preferécese de planta baja, principal y azotea. Para aviso y condiciones dirigirse por correo a J. Rodríguez, calle de Italia, n.º 3.

HIJA DE MARTA VILLAR Modista Fernandez y Gonzalez, 31

Table with columns of numbers: 601 615 617 726 743 750 766 775 783 790 843 847 858 876 889 919 929 938 950 966 971 980

Table with columns of numbers: 028 034 040 059 065 077 083 117 126 138 146 198 212 235 248 266 268 278 340 384 397 464 473 489 500 590 773 832 879 885 908 931 934

Table with columns of numbers: 000 003 036 041 043 151 155 222 238 244 247 266 352 368 380 410 453 467 539 572 613 646 680 682 695 725 755 766 777 790 807 837 853 867 951 962 981 986 996 998

Table with columns of numbers: 013 048 054 059 095 149 150 184 223 232 243 258 274 296 304 317 346 348 382 394 461 504 518 523 560 596 694 711 726 730 736 816 842 866 877 926 951 952 956 960

Table with columns of numbers: 008 048 058 061 083 102 111 116 213 259 265 279 321 323 338 339 340 372 419 428 439 460 478 494 517 552 624 639 771 733 790 743 859 877 980 939 963 979 973

Table with columns of numbers: 058 071 089 011 105 115 117 123 216 221 282 331 352 355 363 420 464 539 541 596 618 632 625 626 672 674 702 711 719 733 760 784 825 847 851 853 867 873 924 975

Table with columns of numbers: 004 032 051 073 078 079 082 087 192 201 219 237 246 277 315 319 351 389 448 471 481 632 657 677 737 765 776 796 813 947 948 960 991

Table with columns of numbers: 037 065 066 076 090 120 123 125 150 165 170 172 249 260 291 354 394 397 411 427 433 434 490 461 671 706 709 837 838 865 897 903 959 969 964 991

Table with columns of numbers: 017 085 051 074 123 126 182 193 193 330 338 248 259 260 294 420 431 437 443 463 480 528 551 598 602 611 625 630 654 659 740 748 803 805 850 855 866 890 908 909 948 967

Table with columns of numbers: 021 079 102 106 173 183 195 229 243 268 305 313 333 339 356 388 400 420 432 426 469 474 536 552 564 577 585 600 621 638 669 674 680 690 696 705 739 752 778 918 967

Table with columns of numbers: 011 019 027 055 058 063 104 115 124 134 145 227 313 339 350 361 370 384 388 410 487 515 579 602 619 636 644 670 685 700 745 797 798 811 859 942 958 970 985

Table with columns of numbers: 037 051 129 137 164 217 349 403 410 446 465 478 484 505 533 557 595 631 632 641 666 682 687 749 879 912 940 946 991

Table with columns of numbers: 000 023 079 112 124 125 163 167 181 188 205 210 236 260 374 364 372 443 450 523 537 562 582 586 601 661 729 760 717 773 786 795 833 853 870 878 890 911 932 994

Table with columns of numbers: 039 091 098 048 112 114 116 126 149 151 193 194 213 231 239 246 291 292 297 329 365 405 407 457 466 470 521 525 533 560 578 605 632 642 645 663 724 728 729 734 747 752 799 812 836 864 869 874 876 902 912 921 940 986

Table with columns of numbers: 012 039 074 112 131 141 158 186 219 219 224 239 244 258 262 287 298 333 358 368 436 439 447 456 468 476 500 520 535 590 609 660 745 792 810 811 822 851 885 917 928

Table with columns of numbers: 012 057 082 124 146 162 170 200 213 213 220 240 299 307 325 334 441 461 455 462 492 495 564 572 604 629 663 671 725 738 739 749 750 766 782 787 804 857 852 954 982 986 995

Table with columns of numbers: 001 041 102 149 169 183 204 216 238 303 336 341 376 390 437 479 501 511 566 589 623 624 637 640 658 717 795 796 812 838 847 882 887 889 897 992

Table with columns of numbers: 008 009 018 038 050 182 185 197 319 337 356 412 478 557 596 617 660 666 662 663 665 669 713 734 707 776 789 801 820 824 826 830 888 916 913 951 991

Table with columns of numbers: 009 015 135 179 195 213 248 286 307 367 411 414 416 453 478 490 498 533 633 671 674 754 778 808 817 890

(TELEGRAMAS URGENTES)

Silvela no despachó.—Primeras noticias electorales

Madrid 30, 12 55 t. Hoy no ha despachado con S. M. la reina el presidente del Consejo de ministros, como tiene por costumbre. —Las elecciones de senadores se han verificado normalmente. Sábese que han triunfado el gamacista señor Presilla y los ministeriales señores García Lomas, Molina y conde de Vilches.

El Banco Hipotecario

Madrid 30, 1 t. El Consejo de gobierno del Banco Hipotecario se reunirá en breve, para acordar la reforma de sus estatutos, con objeto de ampliar sus operaciones, favoreciendo a la industria y a la agricultura.

El alimento del soldado

Madrid 30, 1-10 t. En el Diario Oficial del Ministerio de la Guerra se inserta una real orden creando una junta especial que se ocupe de estudiar con premura y celo los medios conducentes a que resulte completa la alimentación del soldado. La misión de dicha junta es que los alimentos que al soldado se le dé, tengan principios nutritivos suficientes a reponer sus fuerzas, las que necesariamente se gastan en las inevitables fatigas y penalidades que sufre.

Los senadores En Madrid

Madrid 30, 1-30 t. Reunida la junta electoral en la diputación provincial, se procedió a la elección de senadores, resultando elegidos los señores siguientes: Marqués de la Presilla (gamacista) 152 votos. Los tres adictos señores Molina, García Lomas y conde de Vilches, por 140, 136 y 120 votos respectivamente. Por la Sociedad Económica madrileña de Amigos del País, el señor López Parra (duque de Tetuan); por la Academia de Ciencias Morales, el señor Castañeda (adicto); y por la Academia de Medicina el doctor Pulió, obteniendo 24 votos, en contra del doctor Iglesias, que obtuvo ninguno.

En Barcelona

Barcelona 30, 1-35 t. Han sido elegidos senadores por la provincia don José Comas Masferrer, por 291 votos; don José Ferrer y Vidal, por 286; don José Vilaseca y Magaz, por 274; don Juan Coll y Pujol, por 274. Por la Sociedad Económica el obispo señor Morgades, y por la Universidad el marqués de Magaz.—Simó.

Toros en Jerez

Antes de la corrida Jerez de la Frontera 30, 4-10 t. Hay extraordinaria animación con motivo de la fiesta. Los trenes llegan atestados de forasteros. De San Fernando viene el duque de Montpensier. En los llanos de Cañina, donde la feria se celebra, hay gran concurrencia, siendo muchas las transacciones que van verificadas. El ganado de Anastasio Martín que se corre esta tarde, por los espadas Reverte y Fuentes, ha satisfiecho a la afición. Numeroso público se dirige a la plaza.—Salido.

La corrida

Jerez de la Frontera 30, 5-45 t. Al comenzar la corrida la plaza rebosa público. Los peones se encuentran ocupados por hermosas mujeres de la aristocracia jerezana que llevan clásicas mantillas y ricos mantones de Manila. En las gradas también tiene el sexo bello escogida representación. El aspecto de la plaza es encantador. Su conjunto resulta verdadera Exposición de hermosuras y mantones filipinos. Preside el alcalde de esta población, señor Oronoz. Hacen las cuadrillas el paseo entre aplausos, y cambiados los capotes de lujo por los de bregos, salta a la arena el

Primero

Guitarriño le llamaban en la vacada y era negro de pelo, marcado con el número 61, bien puesto, de libras, tardo al embestir, pero bravo, de poder y certero hiriendo. Toma ocho varas, dos de ellas de Carriles buenas. Hace caer a los montados cinco veces y les mata tres caballos. Los matadores rivalizan en quites. Paréon Barquero y Blanquito con tres pares buenos. Reverte, de verde y oro, brinda y comienza ayudado por los peones. Después sigue ofreciendo, dando algunos pases que corean con jolís! Sigue pasando de cerca y coje media estocada, quedándose el de Anastasio y saliendo el matador por la cara. Repite con otra media buena. Tira el cachete a la ballestilla y no logra acertar. Echase el bicho. (Palmas justas a Reverte.)

Segundo

Madroño de állas, negro, entrepelo y meano. Márcalo el número 4. Reverte, capote al brazo, lancea a Madroño con cuatro reortes buenos. De escaso poder el de Anastasio, pero con voluntad, toma cinco varas, proporcionando dos caídas y matando un penco. En los quites, los matadores rematan tocando la cara de Madroño. Roura y Cuco cuelgan tres pares regulares. Fuentes de morado y oro brinda y emplea una faena seria y adocada al toro. Este encontrase quedado. Tirase y coje un pinchazo, después otro a toro tapado, otro y una media estocada buena en las tablas. Por fin descabella a pulso. (Palmas a Antonio por su buena volapié.)

Tercero

Sevillano de mote, berrando en negro y listón. Está señalado con el número 25. Es caído del derecho y de carnes. Fuentes tómallo a la salida dos veces de oapa y una Reverte. Ambos pasables. Siete varas aguanta con voluntad y hace caer tres veces a los montados, desripando dos pencos. En quites bien los espadas, sobresaliendo Fuentes en uno superior.

Currinche y Pulga cuelgan tres pares, el primero uno bueno. Reverte emplea una faena brava, cogiendo una estocada superior, arrodillándose en la misma cara. El de Anastasio fallece sin puntilla, (Ovación.) El de Alcalá entró y salió a volapié neto, rozando el costillar.

Quarto

Rabito, era berrando en negro y marcado con el número 31. Bien puesto, y con voluntad y bravura, aguanta diez varas, haciendo caer cinco veces a los de aupa, a los que mata dos caballos. En quites nada hacen de notable. Carriles y Charpa colocan dos puyas buenas. Pareado con tres medios regulares, Fuentes lo toma de muleta, dándole pocos pases para una corta y buena, saliendo bien. Saca el estoque y descabella a pulso. (Muchas palmas.)

Quinto

Tornero le llamaban y está marcado con el número 97. Es negro meyo y apretado. Con bravura y gran cabeza aguanta seis varas buenas. Los espadas license en quites, que merecen música y aplausos. Mueren dos caballos, y sigue tomando tres puyazos más, haciendo dar dos caídas. El público pide que los matadores pareen y adelantase Blanquito con uno bueno y sigue Currinche, repitiendo Blanquito con otro par bueno. Reverte, después de doce pases buenos, tres bajos superiores, coge una gran estocada que hace innecesaria la puntilla. Currinche se retira a la enfermería, lastimado por la oza de un caballo.

Sexto

Arropero de mote y negro de pelo, numerado con el 22 y está bien armado de cuernos. Fuentes le da cuatro verónicas buenas. Con más voluntad que poder toma seis varas y hace dar tres caídas, matando dos caballos. Sale a parear Fuentes, el que variando la salida deja un buen par a toro quedado. Siguen los chicos de Fuentes. Esta emplea una faena aceptable, cojiendo un pinchazo. Precipitándose coge una corta tendenciola y desabella al quinto intento.

Resumen

Los toros de Anastasio Martín cumplieron, habiendo sido los mejores el quinto y el primero. Reverte bien. Fuentes regular y los picadores cumpliendo.—Salido.

En Madrid

Madrid 30, 5 a 6 7. Con bastante buena entrada comienza la corrida de esta tarde. Asiste a ella la infanta Isabel.

Primero

Esmeraldo de állas y negro bragao de pelo. Tardo al embestir, hace una faena regular en varas. El presidente se duerme en este primer tercio, y el bicho, castigado más de lo debido, hácelo pasar a banderillas. Bejarano y Jeromo cumplen. Los peones juegan a novillo capoteando al bicho. Brinda Torerito y lo encuentra noble. El de Córdoba lo pasa solo y ballando. Sufre varias caídas. En ello influyen los peones que lo descomponen todo. Emplea una faena desconfiada y deslucida. Después de pesarse dos veces, entra a herir de lejos, cogiendo una estocada, saliendo ahuchado. Vuelve con un pinchazo y una dolorosa, volviendo la cara. (Pitos.) Termina con media delantera, y el auditorio arma la primera bronca.

Segundo

Jubonero y con el tal resacaaba. Antes del primer puyazo salta tres veces la barrera. Después de echado del callejón vuelve a saltar, rompiendo los tableros y contusionando a un carpintero. En la plaza se arma el gran lío; los diestros no paran al toro, los peones andan de cabeza y la dirección resulta nula. Los picadores y el toro están huidos. Algabeño valiente y activo en quites. El toro resultó tardo y poderoso. Aguanta cuatro puyazos, por dos caídas y dos pencos desripados. Currinche braga bien. Maguel y Taravilla cumplen fatigosamente en pelos. Pasa a manos de Lagartijillo, el que lo pasa solo, aunque desconfiado. (Palmas.) Tirase y coge una estocada contraria, entrando de cerca, pero desviándose. (Palmas por su voluntad y valor.) Coge un pinchazo, entrando bien, y termina con una buena.

Cogida de "Fabrilo"

Madrid 30, 6 30 t. Según telegramas de Valencia, los toros allí corridos, de Romero, fueron buenos. El cuarto cogió a Fabrilo por el muslo derecho. De la herida brotó bastante sangre y se cree revistá gravidad.

En Barcelona

Barcelona 30, 5 a 6 t. Con buen tiempo, un lleno rebosado y toros de Castellones se ha celebrado la corrida de esta tarde. Al primero llamábanle Pimiento y tomó cinco puyas y tres porcos aidas. Cuelganle tres pares buenos. Rafael, después de pasarlo, coje una media estocada delantera, descabellando. El segundo era Cojillo de apodo, y aguanta cinco varas, para una caída y un penco muerto. Cuelganle tres pares desiguales y Bombita, después de brava faena, lo despaicha de un buen volapié (Palmas y la oreja.) Barbero le llamaban al tercero. A la salida desmonta a un pliquero. Lo parean bien, y Guerrita, después de una lucida faena, cita a recibir y el bicho no obedece; pero se desquita aquí atizándole una buena estocada, descabellando. (Palmas y la oreja.) El cuarto era Cuervo de apodo, aguanta seis varas por dos pencos al hoyo y dos caídas. Con dos pares y medio lo banderillean. Bombita pásallo bien, atizando dos pinchazos, descabellando.

uno bueno, terminando éste con medio par a la media vuelta, pues su compañero dejó el que le correspondía de turno en el suelo. Velasco dá solo dos pases y, citando a recibir, cobra una estocada, de la que dobla la res. (Palmas.)

Cuarto

Negro zaino, cornicorto y corniablerto. Bombita le dá tres verónicas y una de frente por detrás. El becerrote toma las cuatro varas reglamentarias, proporcionando dos caídas y despenando un jamelgo. Los banderilleros cuelgan cuatro pares, pasándose al último tercio. Bombita encuentra al toro en las tablas y huido, pasándole bien de muleta. El bicho intenta saltar la barrera. Por fin pasa al callejón, que esta tarde está limpio de municipales y curiosos. Vuelto al ruedo continúa pasándole de muleta para un pinchazo. El bicho corre de un lado a otro de la plaza completamente huido. Citando y aguantando dá una estocada que el toro escupe. Más pases y media estocada. Otra ídem de la que dobla la res. (Palmas.)

Quinto

El corrido en quinto lugar era de pelo cárdeno. A la salida se cuela suelto a un picador matándole el penco. Félix le dá algunos lances de oapa. Con voluntad y poder recibió siete varas a cambio de cuatro caídas y tres acémilas muertas. Adornado por Baenita y Vega con tres pares y medio de rehiletos pasó a manos de Félix que comienza con un buen cambio, continuando con buenos pases y un metisaca; más pases y un pinchazo, otro ídem. (Palmas.) Termina con una estocada, de la que muere la res sin necesidad de puntillero. (Ovación.)

Sexto

Cerró plaza un novillo negro zaino, bien puesto. Continúan las palmas a Velasco. Cinco varas por tres caídas y tres bajas en las caballerías, con buenos quites de las espadas compusieron la lidia del primer tercio. Los peones colgaron cuatro pares, pasando la res a manos de Bombita, que pasa bien de muleta. Un espectador se echa a la plaza con un par de banderillas, siendo detenido por los municipales. Bombita, después de igualar a la res, le dá una estocada corta, más pases y media estocada. El público invade el redondel. Otra media, un intento de desosbello, y por fin acierta.

Comentarios

Muy alegre ha resultado la novillada de hoy, contribuyendo principalmente a ello la bravura de los seis novillos que ha presentado el señor Otaolaurochi. Con excepción del cuarto que fué un guason en todos los tercios, padecen calificarse de buenos los demás, y de superior el quinto que es uno de los cornipetos más bravos que hemos visto en la presente temporada. Tenían los bichos buen estado de carnes, y los bonitos por regla general y mostraron bravura, cabeza y seguridad para herir en el primer tercio, llegando nobles a la muerte. En resumen una corrida buena, bastante mejor que la de toros pertenecientes a esta misma ganadería y que se lidó el domingo de Resurrección. De los banderilleros se han distinguido notablemente Barbí y Morenito. Los picadoras han trabajado mucho, sin intimidarse con los batacazos. Solo en el último novillo anduvieron algo remolones. Félix Velasco ha torreado con desahogo, con bastante quietud en los pies y demostrando muchos deseos. Desde un principio se le conoció que traía ganas de recibir y aun cuando el bicho que estoqueó en primer término no estaba en condiciones, intentó la suerte sin conseguir que la res acometiera. Luego se metió al volapié cobrando una corta delantera que bastó. Al tercero lo citó y esperó a pie firme, con serenidad y valentía, pero se distrajo con la muleta y el toro lo arrolló. Clavó una corta tendida que fué lo suficiente. Muy bravo encontró al quinto, y cuando se disponía sin duda a citarlo para ejecutar la suerte de recibir, se le vino el bicho dándole aguantando un sablazo. Encorajóse el hombre y entró al volapié hasta clavar una magnífica estocada que derribó sin puntilla al novillo. En las tres faenas oyó muchas palmas Félix Velasco; en la última principalmente se le tributó una verdadera ovación. Félix debe estar satisfiecho de su trabajo, pues el público ha sabido apreciar los buenos deseos y reconocer también que tiene arte y valor. Con la muleta ha pasado bastante, dando algunos pases buenos. Para lucir más tiene que levantar menos los brazos, porque sus movimientos resultan desgarrados y es la misma que por falta tan leve se quite muchas psimas. En quites estuvo bien. Bombita ha ejecutado tres faenas largas, debido primero a que tuvo desgracia y en segundo lugar a que no se reúne tanto como es preciso. En los tres cornipetos demostró muchas ganas de quedar bien, pero con la muleta se embarulló algo y con el estoque aun cuando arrancó desde buen terreno y se metió derecho, no lo verificó reunido, pinchando por esto más de lo que debía. Hay que torrear con más sosiego y meter también un poco más el hombro izquierdo, llevando cerca del mismo la mano del estoque. En quites logró hacer el más oportuno de la tarde. La entrada muy floja. La presidencia dormida durante el primer tercio. Los servicios buenos. El Heno.

Nuestros Telegramas

Agencia Mencheta Preparativos socialistas Madrid 30, 9 m. Anoche verificaron los socialistas una reunión preparatoria del meeting que se celebrará mañana.

En dicha reunión el compañero Iglesias habló de las últimas elecciones censurando la f. l. a de sinceridad que el gobierno tuvo, especialmente en Bilbao y Madrid. Carvajal mejora.—Cate-drático fallecido Madrid 30, 9-10 m. El ilustre hombre público don Jose Carvajal, enfermo de pulmonía, de tal gravedad que anteayer hubo necesidad de administrarle los últimos sacramentos, ha pasado la noche anterior mejorando. —Don Eusebio Ruiz Chamorro, catedrático del Instituto Cisneros de esta corte y ex-diputado republicano ha fallecido.

Los periódicos

El "Imparcial" Madrid 28, 9-40 m. Este periódico comenta el artículo que el jefe de los federales señor Pi y Margall inserta en El Nuevo Régimen hablando del retraimiento de las clases neutras. Cree el articulista que se hace preciso manifiesten estas un superior oivismo para evitar mayores males. Se necesita—sigue—que los actos del gobierno sean la fiel expresión de los de las clases directivas y de las personas patrióticas.

"El Liberal"

Comentando este diario el suceso ocurrido en el teatro de la Comedia, aplaude las precauciones de los agentes del cuerpo de vigilancia, pero afirma que al llegar el asunto a conocimiento de las altas autoridades comenzó una serie de indiscreciones, que se justifican menos, cuanto más se proponga el gobierno sacar alguna ventaja.

"El Tiempo"

Por la preferencia justificada que al problema económico debe brindarse lo mismo que a las reformas de Hacienda, elogia al gobierno por su propósito de dedicar la primera legislatura a dichos problemas, mirados con grande atención por la pública opinión, dá a su grande y trascendental importancia.

"El Globo"

Se ha creado en España y fuera de ella, un estado de intranquilidad y de alarma innecesario. Urge—á juicio del diario—comprimirse. Con el suceso del teatro de la Comedia estaban los gobernantes como chicleos con zapatos nuevos, y es claro, apenas comenzaron a utilizarlos, todo fué tropezones. Y pregunta el periódico: —¿Les habrá servido de enseñanza?

"La Reforma"

Censura este periódico ministerial a los que niegan su concurso al gobierno para la obra restauradora cuya realización interesa a pal entero. Continuando así podrá Silvela repetir aquella su afirmación de que no se encontraba el pulso á la opinión.

"El País"

Aboga por la fusión republicana, aconsejando a los diputados del partido se constituyan en directorio provisional y dirijan a sus correligionarios un Manifiesto invitándolos a que se reúnan bajo una sola bandera, sosteniendo un mismo programa.

La compañía de Parish

Segun nos telegrafian de Valencia la compañía que actuaba en el teatro de Parish, de esta corte ha debutado en el teatro de Apolo de la ciudad del Turia. Se cantó para debut la zarzuela del maestro Granados María del Carmen, obteniendo un exitazo. El amor fué ovacionado. En la representación se distinguieron la tiple señorita Gurina y el barítono señor Pulganser.

El asunto Chamón

Madrid 30, 10-20 m. Dicen de Cuenca que a Chamón le conocen allí con el sobrenombre de Aurete. Su madre se llama doña Engracia Moya. Los padres de esta son labradores. El detenido tiene un tío sacerdote y otro tejedor. Sus antecedentes son inmejorable, ignorándose que sea propietario de fincas rústicas.

Competencia jurídica

Sábese que esta madrugada se entregó al juez que entiende en la causa Chamón, un pliego de capitán general, en el que se reclamaba el proceso para seguirlo los militares. El juez celebró una conferencia con el señor Durán y Bas, respecto de ello. Aun no se ha decretado la inhibición de la justicia civil.

Del extranjero

Inglaterra y Rusia de acuerdo.—El anarquista Lucheni

Madrid 30, 10-30 m. Londres.—La Gran Bretaña y Rusia han llegado a un acuerdo respecto de la construcción de los ferrocarriles de China. El convenio se ha firmado en San Petersburgo, habiendo causado excelente impresión. Ginebra.—El asesino de la emperatriz de Austria, Luoheni, ha declarado que lo acompañaron a Ginebra dos anarquistas, ayudándole a cometer el regicidio. Se ha negado á dar los nombres de sus cómplices. Luoheni ha intentado suicidarse por dos veces.

La paz de Filipinas.—Ofrecimiento del general Ottis.—Los del "Yorktown".—Refuerzos

Nueva York.—Se ha confirmado que los tagalos pidieron á los yankees, por medio de parlamentarios, la suspensión de hostilidades durante tres semanas para consultar al gobierno filipino si continúan la guerra ó negocian la paz. También queda confirmado que el general Ottis les ofreció la amistad de los Estados Unidos, á cambio de que se sometían por completo. —Los tagalos retienen á los prisioneros y marinos que del cañonero yankee Yorktown hicieron cuando fué sorprendido en la embocadura de Baler el destacamento que conducía para ayuda de los valientes españoles que en aquella se defienden. —Las proposiciones de los filipinos en nada cambiarán los planes de los americanos. —Han salido de California los trasportes Senator y Ohio llevando á Filipinas tropas y víveres.

Table with columns of numbers and text, likely a list of names and associated figures.

NOVILLOS

Primera novillada

30 de Abril de 1899

Seis novillos-toros de la acreditada ganadería de don Carlos Otaolaurochi, vecino de Sanlúcar de Barrameda. Matadores: Félix Velasco y Ricardo Torres, Bombita chico. Hora de comenzar el espectáculo, las cuatro y media. Ocupada la presidencia por los señores Mateos, Esquivias y Vazquez, y después de los preliminares de rubrica, se dió suelta al

Primero

Berrando en negro, listón y bien puesto. Seis veces se acoró a los de aupa con voluntad, desquitándose con cuatro caídas y tres jacos para el arrastre. Baena cuelga un buen par. Antolin deja otro a la media vuelta, después de dos salidas falsas; su compañero termina con otro buen par. Velasco, de grana y oro, brinda y se dirige al de Otaola, al que pasa de muleta, citando a recibir, sin acudir el bicho. Más pases, para una estocada, de la que muere el toro sin necesidad de puntilla. (Muchas palmas.)

Segundo

De pelo negro bragao. Bombita le dá tres verónicas que se le aplauden. Cinco varas por cuatro caídas y tres caballos para el arrastre, con buenos quites de los espadas, compusieron el primer tercio. Cambiada la suerte, Vega y el Morenito adornan el morrillo de la res con cuatro buenos pares. (Palmas.) Bombita, de verde y oro, saluda a los señores del municipio, y comienza pasando bien de muleta, sufriendo una colada en el tercer pase. Entra al volapié dando un pinchazo hondo bien señalado. Mas pases y otro pinchazo. Vuelve a pasar y cobra media estocada saliendo el diestro enganchado por la chaququilla. El diestro intenta el descabello, tomando algo. Tres intentos más. (Pitos.) Por fin el toro dobla, rematándolo el puntillero.

Tercero

Berrando en negro, botinero, listón, brocho y de fea cabeza. Velasco le dá tres lances de oapa. Seis caricias recibió de los de aupa, proporcionándole cuatro caídas. En una de estas hizo un buen quite Bombita al caer el picador al descubierto. Antolin deja un par delantero. Torerito

Circo gallístico

Para la vista de hoy se matricularon 49 gallos y se concertaron 14 quimeras, que dieron el siguiente resultado:
1.ª Dos jacos de tres libras y ocho onzas de peso. Una de Carabajo, jabada, y otra del Forastero, de la misma pluma, ganando esta última las 15 pesetas apostadas.

de peso con 16 milímetros de puya. Uno jabado de Salvador y otro giro de Puya, perdiendo éste la apuesta, que fué de 15 pesetas.
9.ª Dos jacos de cuatro libras de peso. Una gira de Camas y una colorada de Luna. Este ganó la apuesta de tres pesos.

Dos heridos

En la calle Lopez de Arenas rieron esta mañana a las nueve Manuel Antunez Lopez y Emilio Serrano Cueto, agrediendo éste al Antunez con un cuchillo, causándole dos

heridas en el brazo izquierdo. El Serrano también resultó con otra herida en el vientre.

El primero fué onrado en la casa de socorro de la calle de Puzosa y el segundo en la de la plaza de San Francisco, pasando ambos al Hospital Central para su completa curación.

El juzgado de guardia tomó declaración a los heridos.

BOLETIN RELIGIOSO

Santos de hoy.—Santa Catalina de Sena, virgen; San Peregrino, confesor, y Santos Mariano y Amador, mártires.
Santos de mañana.—(†) Santos Felipe y Santiago, apóstoles.
Liturgia.—El oficio y misa son de los Santos Felipe y Santiago, apóstoles, rito doble de segunda clase, color encarnado.

grario, San Andrés, Omnium Sanctorum é iglesia de San Juan de Dios, con plática en todas ellas.

Boletín comercial

Table with 3 columns: CLASES, Precios reales, Medida ó peso. Lists various grain types like Atrecho rebasa, Alpiesto, Altramucos, etc.

Table with 2 columns: Item, Price. Lists items like Id. blanquillo, Id. cerrado, Id. mezcilla, etc.

Matadero

Reses cortadas en el día de hoy: 9 toros, 1 bueyes, 9 vacas 4 novillos, 7 uteros, 5 erales, 20 añejos, 9 terneras, 50 carneros, 0 machos, 34 ovejas, 0 cabras.
Precios para el entrador: Toros, bueyes, y vacas de 1'30 á 1'40, novillos, uteros, erales y añejos de 1'45 á 1'50; terneras de 1'30 á 2'00; carneros, machos, ovejas y cabras de 1'10 á 1'15.

Avisos oficiales

Orden de la plaza del 30 de Abril de 1899. Servicio para el 1.º de Mayo. Jefe de día el coronel de Soria don Julio Vidar.

Imprenta de EL NOTICIERO SEVILLANO

CURACION segura del 98 por 100 los enfermos crónicos del estómago é intestinos, aunque lleven 25 años de sufrimientos y no hayan encontrado alivio con los demás tratamientos.

ELIXIR ESTOMACAL

DE SAIZ DE CARLOS cura el dolor de estómago, los ardores, acedías, vómitos, estreñimiento, diarreas, diarreas del estómago, dispepsias y catarros intestinales. Botella 5 pesetas.

Portland y Cementos

Cal hidráulica del Tell, Azulejos, Losetas catalanas, Tuberias de barro y de cemento, etc. etc.
FÁBRICAS DE MOSAICOS en Barcelona, Madrid y Sevilla

PÍDANSE PRECIOS Y CATÁLOGOS ESCOFET TEJERA Y C.ª RIOJA, 7.—SEVILLA



Olivicultores ¡¡Gran éxito!!

INSTALACIONES ACEITERAS ECONOMICAS
PATENTE DE INVENCIÓN POR VEINTE AÑOS
Medalla de oro en la Exposición Agrícola Sevillana de 1899
Instalación n.º 1, Molinera diaria, 36 fanegas de aceitunas, 1.500 ptas.

PARIS GRANDES ALMACENES DEL Printemps NOVEDADES REMÍTESE GRATIS y libre de franquicia, a quien lo solicite el Magnífico Album ilustrado en Español, conteniendo los nuevos modelos de la estación.

Los grandes remedios del Dr. Audet
Píldoras antisépticas.—¡Gran remedio! Curan los catarros crónicos del pecho y la tisis pulmonar.
Antinervioso Howard.—Tónico nervioso. Cura los vértigos, mareos, insomnio, histerismo, hipocondría, neurastenia, dolor, toda debilidad, falta de memoria y resolución.
Para curar el estómago.—Poderosos digestivos químicos. El Estomacal Maître cura las dispepsias ácidas. El Estomacal Robin las dispepsias por falta de jugos gástricos.

VENÉREO FLUJOS por antiguos que sean SANDALO CLIN Tómase de 9 á 12 Cápsulas al día. CLIN Y COMAR - PARIS EN TODAS LAS FARMACIAS

Un regalo
Establecimiento que vale de 5 á 100 pesetas se traspaasa por mil, no por 200.
COLOCACION la desea una señora de buena edad para cuidar un pequeño niño para la primera educación de dos niños pequeños; tiene personas de carácter que le abonen. Dan razón el Sr. Gravina, núm. 38.

UNGUENTO ENCARNADO MÉRÉ
UNICO remedio que reemplaza verdaderamente al fuego. Curación rápida y segura de las coxeras, alcañones, esguinces, agriones, infiltraciones y derrames articulares, corvazas, sobrohueros y esparavanos.
Embrocation Méré El tesoro del Sportsman

IBARRA Y COMPAÑIA SEVILLA
Línea regular de vapores
Entre Bilbao, Marsella, Sevilla y puertos inmediatos. Dos salidas semanales de los puertos comprendidos entre Bilbao y Marsella.
Servicio semanal entre Pasajes, Gijón y Sevilla. Tres salidas semanales de todos los demás puertos hasta Sevilla.
Servicio quincenal entre Bayona y Burdeos. Se admite carga a flete corrido para Rotterdam y puertos del Norte de Francia.

SANTAL MIDY
Inofensivo, suprime el Copéiba, la Cubeba y las inyecciones. Cura los flujos en 48 HORAS
Muy eficaz en las enfermedades de la vejiga: Cistitis del cuello, Catarro de la vejiga, Hematuria.
Cada Cápsula lleva el nombre PARIS, 8, rue Vivienne, PARIS y en las principales Farmacias.

Fábrica de ladrillos y tejas planas de José Vargas Velazquez
Las mejores y más baratas de Sevilla.—PRECIOS: Las de 12 en metro, á 150 pesetas el millar. Las de 14 en metro, á 140 pesetas el millar.
Pisos
En calle Céspedes núm. 15, se arriendan pisos de nueva construcción é independientes á precios módicos. En la misma casa dan razón.

SE ARRIENDAN las casas calle Encarnación, 14 y 16 y O'Donnell, 17. Dan razón Rioja, 18.

A los propietarios
RECIBOS DE ARRIENDO
en buen papel, impresión clara y elegante, á 3 reales el ciento. Se vende en la administración de este periódico.
MORTUORIAS
Se admiten en la Administración de este periódico hasta el día 15 de la tarde para la edición de la noche y hasta el día 15 de la madrugada para la edición de mañana.

Vertical text on the right edge of the page, partially cut off.